



„Mission Traumerfüllung – Die beste Fahrstunde der Welt“ auf UHD1 by HD+

- **Im Audi Driving Experience Center gehen Autoblogger Bernd Conrad und zwei Kollege an ihre Grenzen**
- **Rennprofi Rahel Frey gibt Tipps für gekonnte Fahrmanöver**
- **UHD1 by HD+ zeigt den Beitrag am 20. September 2017 ab 20:00 Uhr, Wiederholung am Sonntag 24. September, 19:00 Uhr**

Unterföhring, 18. September 2017 – Das Audi Driving Experience Center lässt Träume wahr werden: Drei Blogger erleben einen Tag in Neuburg an der Donau, der sie in Kindheitserinnerungen schwelgen lässt. Der Parcours wird zum Spielplatz und aus den Modellautos der Kindheit werden die sportlichen Audi-Modelle von heute. Die aufwendig gefilmte Reportage des Demokanals UHD1 by HD+ lässt keinen Autofreak kalt. Und High-End-Autos verlangen nach High-End-Technik: gedreht und ausgestrahlt wird in hochauflösendem Ultra-HD. Mit zwei Kamerateams, Kameradrohne, Onboard-Kameras und einem extra umgebauten Autokran für eindrucksvolle Fahraufnahmen setzt die auf UHD spezialisierte Filmmanufaktur editz Strecke und Traumautos gestochen scharf in Szene.

Zunächst müssen die Blogger ihr eigenes Können auf der großzügigen Dynamikfläche der Audi Driving Experience zeigen. „Ich dachte, es sei einfacher“, gesteht Bernd Conrad, Motorjournalist und Blogger ein Protagonist, der die Gesetze der Physik am eigenen Leib erfahren hat. „Ich habe gelernt, dass ich das Lenkrad zu hektisch bewegen.“ Als der Instruktor mit den Fortschritten zufrieden ist, steigen die Medienleute vom Audi S4 Avant in den Audi R8 V10 plus um. Mit 610 PS steht ihnen mehr Kraft zur Verfügung als manch einem Rennfahrer.

Zum Abschluss der absolute Traum auf der Strecke: Ein echter Rennwagen. Eine freundliche Damenstimme findet die einleitenden Worte. Die 31 Jahre alte Profi-Rennfahrerin Rahel Frey erzählt aus ihrer Karriere. Die Schweizerin ist die aktuell wohl erfolgreichste GT-Pilotin der Welt. Kaum eine andere Frau kann mit ihr mithalten. Sechs Gesamtsiege hat sie im Audi R8 LMS bereits gefeiert. Ihr 580 PS starker GT3-Rennwagen weckt beim Gast endgültig das Kind im Manne. Nachdem der Blogger durch die Streben des Überrollkäfigs auf den Beifahrersitz geturnt ist, erlebt er so begeistert wie demütig, was mit ihm geschieht. Unbändiger Schub nach vorn, extreme Seitenführungskräfte der profillosen Slick-Reifen, Bremsen, die das Auto scheinbar auf dem Asphalt festnageln, absolute Präzision in den Kurven. Sein Kindheitstraum ist Wirklichkeit geworden. Zurück bleibt ein verzauberter Reporter.

„Mission Traumerfüllung – Die beste Fahrstunde der Welt“ ist am 20. September 2017 ab 20:00 Uhr auf UHD1 by HD+ zu sehen.
Wiederholung am Sonntag 24. September, 19:00 Uhr.

Empfangsparameter von UHD1:

Transponder: 1.035
Frequenz: 10.994 MHz (Horizontal)
Symbolrate: 22.000 Ms/s
Video: 2160 50p, HEVC Main 10
Datenrate: 25 Mbit/s

Rückfragen von Journalisten:

Frank Lilie
Pressesprecher HD PLUS GmbH
Tel.: (089) 1896-1640
Frank.Lilie@hd-plus.de

Über HD+

Die HD PLUS GmbH ist eine hundertprozentige Tochter von SES, einem weltweit führenden Satelliten-Betreiber mit einer Flotte von über 50 Satelliten. Die HD PLUS GmbH wurde im Mai 2009 gegründet und vermarktet das Produkt HD+, ein zusätzliches Programm-Angebot in hochauflösender Qualität (HD), das über das Astra Satellitensystem in Deutschland empfangbar ist. Nutzer von HD+ haben Zugriff auf mehr als 50 Sender in HD – neben 30 meist öffentlich-rechtlichen HD-Angeboten empfangen Zuschauer mit dem HD+ Sender-Paket 22 der größten Privatsender in HD-Qualität.

www.hd-plus.de

Die HD PLUS GmbH betreibt mit UHD1 by Astra / HD+ einen der ersten 24/7 Demo-Kanäle für Ultra HD. UHD1 by Astra / HD+ richtet sich in der Daytime unter anderem an den Fachhandel, um Interessenten von UHD-TV-Geräten durch spektakuläre Inhalte für Ultra HD zu faszinieren. Abends richtet sich UHD1 by Astra / HD+ exklusiv an Nutzer von HD+, hier wird exklusiver Content aus den Bereichen Doku, Lifestyle, Action, Clips und Chillout sowie User Generated Content präsentiert.

<http://www.hd-plus.de/uhd/>

HD PLUS GmbH

Betastr. 1–10 D-85774 Unterföhring

Geschäftsführer: Wilfried Urner (Vorsitz) | Georges Agnes | Martin Oberfrank | Timo Schneckenburger | AG München HRB 159479